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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wie gut ist die Breitbandversorgung im Technologiepark? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Sind dem Senat Schwierigkeiten bei der Breitbandversorgung von 
Unternehmen, die im Technologiepark ansässig sind, bekannt und wenn 
ja, welche? 

2. Welche Anbieter stellen derzeit Breitbandverbindungen am 
Technologiepark zur Verfügung und wie hoch sind die durchschnittlichen 
Kosten für die Kunden? 

 
 

Stephanie Dehne, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
 
 
 


